

Aus dem Elternbeirat

Liebe Schulfamilie,

wir als Elternbeirat gestalten, stellvertretend für alle Eltern, gezielt das Schulleben am SGA positiv mit. Durch zahlreiche Aktivitäten beleben wir den Schulalltag.

Wir haben die Highlights unserer Tätigkeiten aus dem Schuljahr 2024/25 kurz zusammengefasst:

Beginn des neuen Schuljahres am 10.09.2024

Dieses Jahr durften wir 197 neue Schüler und Schülerinnen und ihrer Eltern mit einem stimmungsvollen Rahmenprogramm am SGA herzlich begrüßen. Über unser kleines Willkommensgeschenk (kleiner Locher) haben sich alle Fünftklässler sehr gefreut. Nachdem die Kinder mit ihren neuen Klassenlehrern in ihre Klassenräume aufgeteilt wurden, haben wir die Eltern mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Dabei konnten sich die Eltern untereinander austauschen bzw. beim Elternbeirat informieren.

Anerkennung zum Weltlehrertag am 07.10.2024

Zum jährlichen Weltlehrertag (05.10.2024) wurden unseren Lehrern und Lehrerinnen eine nette Geste zuteil – sie erhielten Süßigkeiten im Lehrerzimmer als Dank für ihr Engagement.

Elternbeiratswahl und erste Zusammenkunft 14.10.2024 und 24.10.2024

Zum 14.10.2024 wurden die neuen Elternbeiratsmitglieder gewählt und am 24.10.2024 fand die konstituierende Sitzung statt. Die Ämterverteilung ist am Schaukasten einsehbar.

Elternsprechabend für die Fünftklässler am 02.12.2024

Während des Elternsprechabends für die Fünftklässler wurde ein Getränkeverkauf organisiert, der den Eltern die Möglichkeit bot, sich bei Gesprächen zu erfrischen und die Wartezeit zu überbrücken.

Vorlesewettbewerb am 06.12.2024

Ein Mitglied des Elternbeirats, Lehrkräfte, einer Bibliotheksmitarbeiterin und eine Vertreterin der Oberstufe waren als Juror beim Vorlesewettbewerb der 5. Klassen dabei. Der Elternbeirat hat Sachpreise (Gutscheine von der Lesekatze und Süßigkeiten) für die Teilnehmer gespendet. Diese Geste soll die Leistungen der Schülerinnen und Schüler würdigen und ihre Freude am Lesen weiter fördern. Wir sind stolz darauf, dass wir den Vorlesewettbewerb auch in diesem wieder Jahr unterstützen durften.

Adventsmarkt und Weihnachtskonzert am 19.12.2024

Im Rahmen unseres diesjährigen Adventsmarktes wurde vor und nach dem Weihnachtskonzert roter und weißer Glühwein angeboten. Das festliche Ambiente und die angebotenen Getränke und Speisen der anderen Stände luden zum geselligen Verweilen ein. Die Einnahmen aus dem Verkauf kommen wieder unseren Schülerinnen und Schülern zugute.

Ski-Basar im November 2024/Dezember 2024

Sehr gefreut hat uns, dass der dieses Jahr zum dritten Mal von uns organisierte „Ski-Basar“ für die 7. Klassen erneut so gut angekommen ist. Dieser ermöglichte es den Schülern und

Schülerinnen gebrauchte Skiausrüstung für die Ski-Freizeit zu erwerben. Dies unterstützt den Nachhaltigkeitsaspekt unserer Schule.

Firmenmesse für die 9. und 12. Klassen am 14.01.2025

Im Rahmen unserer kontinuierlichen Bemühungen die Berufsorientierung unserer Schüler zu fördern, fand auch in diesem Jahr erfolgreich eine Firmenmesse für die 9. und erstmalig auch für die 12. Klassen statt. Die ... regionalen Firmen präsentierten sich und ihre teilweise unterschiedlichen Berufszweige in der Schulturnhalle und gaben den Schülern einen umfassenden Einblick in verschiedene Berufsfelder.

Im Vorfeld erhielten die 9. Klässler von uns eine Sammelmappe inkl. Leitfaden für den Gesprächsablauf mit Unternehmen.

Das Feedback aller Schüler und aller Unternehmen war durchweg positiv, sodass auch für das nächste Schuljahr eine Berufsmesse geplant ist. Wir freuen uns als Elternbeirat sehr, dass die Firmenmesse bei allen Teilnehmern so gut ankommt und wir die beruflichen Zukunftspläne der Schüler und Schülerinnen so positive unterstützen können.

Lehrerverköstigung am 10.02.2025

Zur diesjährigen Lehrerkonferenz hat der Elternbeirat wieder einige Leckereien für die Lehrer zubereitet. Es gab ein buntgemischtes und reichhaltiges Fingerfoodbuffet, um den Lehrkräften unseren Dank für ihre Arbeit und ihrem Engagement auszudrücken.

Faschingsfeier der Fünftklässler am 26.02.2025

Zur jährlichen Faschingsfeier der Fünftklässler gab es auch in diesem Jahr Kreppel . Dies war wie immer eine große Freude für die Kinder und trug zur ausgelassenen Stimmung bei.

Infoabend zum Übertritt in die 5. Klasse am 13.03.2025

Die im Rahmen des Infoabends angebotenen Getränke wurden vom Elternbeirat gegen eine Spende zur Verfügung gestellt. Die Einnahmen kommen wie immer unseren Schülern und Schülerinnen zugute. Die zukünftigen 5. Klässler bekamen einen Textmarker als kleine Aufmerksamkeit geschenkt. Zusätzlich gab es für die neuen Eltern die Gelegenheit, sich mit Mitgliedern des Elternbeirats auszutauschen.

Kuchenverkauf auf dem Frühlingmarkt am 13.04.2025

Um die Klassenfahrtenkasse weiter aufzufüllen, hat der Elternbeirat dieses Jahr zum aller ersten Mal einen Kuchenverkauf gegen Spende auf dem Alzenauer Frühlingmarkt organisiert. Die von der Elternschaft und von einigen Lehrkräften gespendeten Kuchen kamen sehr gut bei den Besuchern des Marktes an. Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Beteiligten, die diesen Verkauf möglich gemacht haben.

Traditionelles Glückskäfer-Basteln für Abiturienten im April 2025

Dies kleinen Glücksbringer wurden den 100 diesjährigen Abiturienten vor der ersten Abiturprüfung am 29.04.2025 auf ihre Plätze gelegt. Wir freuen uns, dass diese Tradition so gut bei den Abiturienten ankommt.

Vorbereitungen für das Sommerfest am 18.07.2025

Derzeit befindet sich der Elternbeirat in der Organisationsphase für das große SGA-Sommerfest. Wie jedes Jahr übernehmen wir den Würstchen- und Getränkeverkauf. Da wir

am Sommerfest unsere größten Einnahmen generieren und dadurch die Schule und die Schülerschaft bestmöglich unterstützen können, liegt dieses Fest uns sehr am Herzen. Die erzielten Erträge werden dazu beitragen, wichtige Projekte, wie die Firmenmesse und Aktivitäten, wie beispielsweise die Klassenfahrten zu finanzieren, die das Schulleben unserer Kinder bereichern. Wir freuen uns schon jetzt auf ein schönes und geselliges Beisammensein mit der gesamten Schulfamilie.

Wie jedes Jahr benötigen wir die Unterstützung der Eltern durch Salatspenden sowie zahlreiche Freiwillige, die bei der Durchführung des Sommerfests helfen und bedanken uns schon vorab sehr herzlich dafür.

Finanzielle Unterstützung durch den Elternbeirat

In diesem Jahr haben wir mit einer großzügigen Spende zur Aufrechterhaltung aller Klassenfahrten beigetragen.

Auch in diesem Jahr werden wir den Abiturientinnen und Abiturienten ein kleines Abschlussgeschenk überreichen.

Mitarbeit des Elternbeirats in diversen Gremien

Einige Mitglieder des Elternbeirats arbeiten in der ISE (Interne Schulentwicklung) und dem Schulforum mit. Diese Mitglieder fungieren als Bindeglied zwischen dem Elternbeirat, der Schulverwaltung und anderen schulinternen Gremien.

Zum Abschluss möchten wir uns für die gute Zusammenarbeit sowie die offene Kommunikation innerhalb der gesamten Schulfamilie bedanken. Nur durch diesen Zusammenhalt und die tatkräftige Unterstützung aller können wir unsere Projekte realisieren, darauf sind wir sehr stolz. Hierfür ein herzliches Dankeschön!

Wir sehen zuversichtlich auf das neue Schuljahr und hoffen weiterhin auf die tatkräftige Unterstützung der Eltern. Wir wünschen erholsame Ferien und freuen uns schon auf ein neues, spannendes Schuljahr 2025/26!

Für den Elternbeirat Michaela Spiegel und Fulya Renning